

<b>Medio</b>	EMOL.COM
<b>Fecha</b>	<b>04-01-2016</b>
<b>Mención</b>	EDUCACION SUPERIOR: ESTAS SON LAS FECHAS CLAVE DEL PROCESO DE MATRICULAS Y RESULTADOS DE LA GRATUIDAD 2016: <b>Mención a la UAH</b>

Emol » Nacional

## Educación superior: Éstas son las fechas clave del proceso de matrículas y resultados de la gratuidad 2016

El domingo 10 de enero el Demre publicará los resultados de selección de las 25 universidades adscritas al Sistema Único de Admisión, tras la entrega de los puntajes de la PSU 2015.

Emol

lunes, 04 de enero de 2016 9:18

Tweet



**El pasado jueves 31 de diciembre finalizó el proceso de postulación a las Ues adscritas al Sistema Único de Admisión.**

Foto: Atan Chile

SANTIAGO.- El pasado jueves 31 de diciembre finalizó el proceso de postulación a las universidades adscritas al Sistema Único de Admisión - es decir vía Prueba de Selección Universitaria (PSU)- cuyos resultados de selección se conocerán esta semana.

De acuerdo a la información proporcionada por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre), a las 23:00 horas del **domingo 10 de enero** los estudiantes podrán conocer si fueron seleccionados o no por las casas de estudio a las que postularon.

El lunes **11 de enero**, en tanto, entre las 09:00 y 17:00 horas habrá un proceso de verificación y posteriormente, el mismo día, comienza la etapa de matrículas a las casas de estudio.

En tanto, el primer plazo para que los estudiantes que ingresan a la educación superior concreten su matrícula en los planteles adscritos al sistema PSU finaliza el miércoles 13 de enero.

Posteriormente, el **14 de enero** se abrirá una segunda etapa, la que se extenderá hasta el **20** del mismo mes.

En este proceso, participan las 25 universidades del Consejo de Rectores (CRUCH), es decir las estatales y privadas tradicionales, además de ocho instituciones privadas. Estas son: Universidad Diego Portales, U. Mayor, U. Finis Terrae, U. Andrés Bello, U. de los Andes, U. Adolfo Ibañez, U. del Desarrollo y U. Alberto Hurtado.

### Las fechas de los resultados de la gratuidad 2016

Respecto a la gratuidad, el martes **26 de enero** el ministerio de Educación (Mineduc) dará a conocer los resultados para aquellos estudiantes antiguos que tienen algún tipo de beneficio vigente. Asimismo, en el caso de que tengan información inconsistente o incompleta, se les requerirá **presentar documentación** al momento de matricularse en la universidad adscrita al beneficio.

El martes **9 de febrero**, en tanto, se darán a conocer los resultados finales de los estudiantes que ingresan a primer año y que podrán estudiar con gratuidad, tras matricularse **en una de las 30 universidades adscritas a la política**.

El mismo día, se abrirá además un nuevo proceso para aquellos estudiantes rezagados -nuevos y antiguos- a través del Formulario de Postulación a las Ayudas Estudiantiles del Estado (FUAS).

Por último, el **miércoles 27 de abril** se conocerán oficialmente quienes son los alumnos de cursos superiores que podrán estudiar con gratuidad.

Tweet



